

自分の夢を啼かせよう～守・破・離の破～

令和元年 12月 2日
2学年だより 第21号
仙台市立東華中学校
文責：堀部 隆

職場体験学習発表会、 大変よくできました！ Part 2

前回の学年だよりでもお知らせしましたが、11月22日（金）に行われた職業体験学習発表会は大成りに終わりました。当日は、お世話になった事業所の方や、多くの保護者が生徒たちの発表を見に来てくださいました。事業所の方や保護者の皆様にはお忙しいところ参観していただき、更に感想までお寄せいただき本当にありがとうございました。

皆様からの感想を御紹介させていただきます。



榴ヶ岡市民センター 様

今日改めて私どもの市民センターへ職場体験に来てくださった関本さんや千葉さんの発表を聞いて、体験後も相手を思いやる気持ちや接客での基本の笑顔など、仕事をする上での基本の $\textcircled{き}$ をきちんと覚えていてくださったことがうれしかったです。

「来てくださったお客様に最高のサービスをするには手抜きはできない。」全くそのとおり。力強い発表ありがとうございました。

2年生の体験発表を1年生が一生懸命聞き、質問していた姿が頼もしかったです。こうして次につながっていくのですね！！

仙台地方検察庁 様

3日間の体験学習で学んだこと、体験したことをきちんと身に付け、立派に発表する姿に感動しました。体験学習中も意欲的に取り組んでくれ、優秀な生徒さんだと思っていたのですが、本日の発表会で更に成長した姿を見ることができ、大変うれしいです。

本日は御招待いただきありがとうございました。来年度の体験学習の受け入れについても、生徒さんの御希望があればいつでも御連絡ください。

宮城野図書館 様

自分の職場以外の仕事の大変さなどを知ることができ、とても貴重な機会でした。発表時に1年生が同席しているというのも、とても良いと思います。先輩たちの様子を見たり、同じ空間でこのように過ごす授業も互いに得るものがあることでしょう。とても良い時間でした。

ありがとうございました。

仙台中央自動車学校 様

発表内容を聞き、皆一生懸命に何かしら吸収しようと職場体験に臨んだのだなと感じました。パワーポイントのまとめ方等も大変良かったと思います。

発表の仕方は「読む」のではなく、「話す」ようにするともっと良かったかと思っています。

職場体験を含め、大変お疲れ様でした。今後も元気で頑張ってください。

※突然の質問、ごめんなさいね。

皆さんがそれぞれの職場で体験したことを分かりやすくまとめていて、とても聞きやすかったです。その職場で働く方たちと関わることで仕事に対する熱意を感じ取ってきた様子もよく伝わってきました。

仕事の体験、大人の方たちとの関わり、パワーポイントの作成、発表と、大変なことも多かったと思います。この一連の学習は将来に向けて必ずプラスとなるものです！職場に連絡して話をつけてくださったり、御指導して下さったりしていただいた先生方、ありがとうございました。

小さな子供から大人まで、関わる年代が様々な職場で、皆さんたくさんのことを学び、それらをしっかり分かりやすくまとめてありました。3日間という短い期間ではありますが、その短期間で様々な仕事を覚えながらこなしていくということはとても大変だったと思います。ただ指示を受けた仕事をこなすのではなく、自分たちで工夫していた様子も分かり、とても感心しました。

皆さん、職場の方々へのQ&Aやクイズなどを盛り込んで工夫してまとめてあり、職場体験が充実したものであったと思いました。人前で話すということは緊張しますが、将来このような発表をする場面が必ずどこかであると思います。人への伝え方は様々ですので、他のグループの発表を聞いて勉強になったのではないのでしょうか。特に〇〇さんの声の大きさ。聞いている人を話に引き込む口調がとても良かったです。

1年生の前での発表で、少し緊張した面持ちでしたが、皆上手にまとめられていたと思います。1年生からの鋭い質問もあり、2年生は答えに窮する場面もありましたが、ユーモアも交えた返答はさすがでした。皆良い経験になったことが伺える発表会でした。

楽しませていただきました！

2年生は緊張しながらもしっかり発表することができ、1年生もメモを取りながら真剣に聞いていて、良い授業風景でした。今回1年生も参加したことで、来年の自身の職場体験を考えるきっかけになったのではないかと思います。

それぞれ体験したことを分かりやすくまとめて発表していたと思います。1年生からもたくさん質問が出て、2年生になったらどこで職場体験をしたいか考えたと思いますが、私も自分だったら…と想像して、楽しみながら聞くことができました。ありがとうございました。

体験した3日間の内容を、分かりやすく要点をまとめ、パソコンを使って見やすく発表していました。事業所の受け入れにも感謝です。

ありがとうございました。



2学期中間考査

学習時間&ワーク提出率コンテスト結果！

今年度、学年委員が企画した学習時間とワーク提出率コンテストの14日間の集計結果が出ました。生徒一人一人がこの企画を通して、もう一度家庭学習や授業への取組を見直す機会にしてもらえればと思います。

【学級の部】

第1位	2年4組	ワーク提出率 90.3%
第2位	2年2組	ワーク提出率 88.9%
第3位	2年3組	ワーク提出率 86.0%
第4位	2年1組	ワーク提出率 83.3%

【個人の部】

第1位	〇〇 〇〇〇さん	学習時間 92時間
第2位	〇〇 〇〇さん	学習時間 83時間
第3位	〇〇 〇〇さん	学習時間 74時間
第4位	〇〇 〇さん	学習時間 72時間
第4位	〇 〇〇さん	学習時間 72時間